

記







令和7年3月13日 No.33中之庄小学校



6日(木)、6年生を送る会と送別遠足を行いました。1~5年生から6年生に、 感謝の気持ちを込めた出し物やプレゼントが贈られました。どの学年もよく準備をしていて、心のこもった本当に素敵な出し物やプレゼントでした。6年生からもお礼の 出し物がありました。在校生には、寸劇や占いで中之庄小学校の明るい未来を伝えて くれました。担任の先生には、手作りの布で作った花束をプレゼントしました。遠足 は、5年ぶりに三島運動公園に行くことができました。縦割り班や学年の友達と楽し く遊び、すてきな思い出ができました。













## 春の訪れ~引き継がれるバトン~

校門の桜のつぼみが、少しずつ膨らんできました。花が咲くのも、もうすぐですね。6年生の教室をのぞいてみると、卒業制作の時計が仕上がっていました。何年か後にも、すてきな時間を刻んでくれることでしょう。集団登校は新しい班になり、新班長さんが旗を使って、安全に班のみんなを誘導していました。しっかりバトンが引き継がれていて頼もしいです。



## 朝ボランティアのみなさま、ご協力ありがとうございました

「中之庄っ子応援隊」の皆様が、暑い日も寒い日も、水曜日の朝に草引きや剪定などの環境整備をしてくださいました。おかげさまで気持ちの良い環境で過ごすことができました。一年間ありがとうございました。





